

Ressort: Finanzen

## Große Schwankung im Devisenhandel über Weihnachten

Frankfurt/Main, 25.12.2015, 16:13 Uhr

**GDN** - Im Devisenhandel hat es am 1. Weihnachtsfeiertag kurzzeitig deutliche Schwankungen gegeben. Der Eurokurs sackte zwischenzeitlich auf 1,0745 US-Dollar, ein Abschlag von zwei Prozent im Vergleich zum Vortag.

Kurz darauf stabilisierte er sich wieder auf 1,09 US-Dollar, was jedoch immer noch ein halbes Prozent über Vortagesschluss liegt. Außer dem Devisenhandel zwischen den Banken findet weder in Deutschland noch den USA am Freitag Börsenhandel statt, auch außerbörslich werden keine Kurse taxiert. Der Nikkei-Index in Japan hatte in der Nacht leicht nachgelassen und mit einem Stand von 18.769,06 Punkten geschlossen (-0,11 Prozent).

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65103/grosse-schwankung-im-devisenhandel-ueber-weihnachten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)